
Akzent.)) 

Sehr geehrter Herr Franjevic 
Es ist eine statistische Tatsache, 

dass ein gewisser Prozentsatz der ge-
samten Menschheit leider kriminelle 
Taten begeht. Unabhängig davon, ob 
es sich um Kroaten, Engländer oder 
Liechtensteiner handelt. Es gibt also 
auch Täter, die deutsch mit slawi-
schem Akzent sprechen. Das und 
nichts anderes wollte der von Ihnen 
zitierte Zeitungsartikel wohl aussa-
gen. Ich bin überzeugt davon, dass 
kein vernünftiger Mensch in Liech-
tenstein - ob In - oderAusländer - der 
Meinung Ist, alle Menschen slawi-
scher Abstammung seien potentielle 
Verbrecher. Ich bin für politisch kor-
rekte Aussagen, glaube aber, dass 
Überreaktionen diesem Anliegen 
eher schaden als nützen. 

Mit freundlichem Gruss 
H. P Gassner, Vaduz 


